



Kunstpreiskommission: Ersatzwahl von Mitgliedern

E-Mail

Medien der Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 4. Juni 2014

Heidi Pfäffli-Bachmann ist per Ende Dezember 2013 aus der Kunstpreiskommission zurückgetreten. Thomas K. J. Mejer und Heinz Stalder scheiden per Ende Dezember 2014 aus der Kunstpreiskommission aus.

Der Stadtrat hat für den Rest der Amtsdauer ab 1. Januar 2015 bis Ende 2016 folgende Personen neu als Mitglieder in die Kunstpreiskommission der Stadt Luzern gewählt:

- Matthias Burki, Kulturvermittler und Verleger, Luzern
- Beata Pedrazzini, Religionspädagogin/Erwachsenenbildnerin, Luzern
- Hans-Peter Pfammatter, Musiker, Luzern

Die vollständige [Liste der Kommissionsmitglieder](#) ist im Internet unter www.stadtluzern.ch abrufbar (Rubrik Städtische Behörden / Stadträtliche Kommissionen).

Die Kunstpreiskommission beantragt dem Stadtrat die jeweilige Vergabe des jährlichen Kunst- und Kulturpreises sowie der Anerkennungspreise.